



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Rat der Stadt Sundern



Bürger für Sundern

Fraktion im Rat der Stadt Sundern

6. Juni 2022

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion und der Fraktion Bürger für Sundern für die Sitzung des Rates am 9. Juni

BürgerInnen an der Planung für das Seehofgelände beteiligen – Bürgerrat Seehof

Die Fraktionen der SPD und Bürger für Sundern beantragen die Durchführung eines breiten Beteiligungsverfahrens, um den Willen der BürgerInnen in das weitere Planungsverfahren adäquat zu berücksichtigen. Am besten eignet sich dafür ein Bürgerrat, wie er von der Initiative „Mehr Demokratie e.V.“ für Kommunen und für den Bund mehrfach erfolgreich durchgeführt wurde.

Begründung:

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Erkenntnis der Bürgerversammlung in Langscheid am 2. Juni 2022, in der eindrucksvoll bestätigt wurde, dass die BürgerInnen in dem formalen Beteiligungsverfahren nicht mitgenommen werden. Um die Interessen von Bürgerschaft und Investoren unter einem Hut zu bringen ist ein qualitativ hochwertiger Dialogprozess erforderlich, der das Stimmungsbild des Querschnitts der Betroffenen spiegelt. Seitens der Verwaltung wurde in der Bürgerversammlung darauf hingewiesen, dass nicht klar ist welche Erwartungen die Bürgerschaft in Langscheid an die Entwicklung des Seehofgelände habe. Mit dem Bürgerrat ließe sich das Klären und eine tragfähige Lösung erarbeiten.

Gez.

Michael Stechele
SPD Fraktion

Andreas Bahde
Bürger für Sundern

Andre Klammt
SPD Fraktion

Werner Kaufmann
Bürger für Sundern